Liebe Reiler Winzerinnen und Winzer,

dieses Jahr findet unser schönes Wein- und Heimatfest "Wein am Fluss" vom 9. bis 11. August statt.

Hierüber möchten wir in einer Winzerversammlung informieren. Dazu laden wir euch alle ein:

Freitag, 22. März d.J. um 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus

Unsere Weinhoheiten Lucia und Elisa sowie unsere Symbolfigur der Teufel werden dabei sein.

Denn wir möchten erneut um eure Teilnahme am Fest selbst und insbesondere an der Jahrgangspräsentation werben. Die herrliche Lage des Festgeländes direkt am Moselufer zieht in jedem Jahr viele Gäste und Einheimische an. Auftakt und gleichzeitig Höhepunkt ist die Jahrgangspräsentation der Reiler Winzer am Freitagabend. Alle genießen die hervorragenden Weine und schätzen den direkten Kontakt zu den Winzern. Im vergangenen Jahr haben 11 Winzer ihre Weine präsentiert. Das hat uns sehr gefreut und wir bedanken uns von Herzen. Denn ein solch großes Fest am Moselufer ist mit hohem Aufwand und entsprechenden Kosten verbunden. Finanziell ist dieses Fest nur zu stemmen dank des großen ehrenamtlichen Engagements vieler Freiwilliger, die Thekendienste übernehmen und beim Auf- und Abbau zur Stelle sind. Auch die Kuchenspenden sind unerlässlich für das Fest; die selbstgebackenen Kuchen munden ohnehin am Besten. Für eine ebenso große Unterstützung ist den Winzern zu danken, die ihre Weine kostenlos für die Weinpräsentation zur Verfügung stellen. Das ist nicht selbstverständlich! Danke!

In diesem Jahr möchten wir die Eröffnung von "Wein am Fluss" am Freitagabend zusammen mit den Weinhoheiten Lucia und Elisa sowie den Symbolfiguren Teufel und Pfalzgraf auf der großen **Festbühne** machen. Nach der Ansprache des neuen Ortsbürgermeisters möchten wir alle teilnehmenden Winzer der Jahrgangspräsentation persönlich auf der Festbühne vorstellen. Ein guter Marktetingeffekt, der nicht zu unterschätzen ist. Genauso wie die Vorabpräsentation der teilnehmenden Winzer auf unserer Facebookseite. Schön wäre es, wenn in diesem Jahr wieder ein Gastwinzer aus einem anderen Weinanbaugebiet dabei sein könnte. Noch eine Neuigkeit haben wir uns vorgenommen: für alle wird es am 30. August abends ein **Helferfest** geben; ein Dankeschön der Ortsgemeinde an alle, die zum Erfolg des Festes beigetragen haben.

Vielleicht habt ihr Fragen, die wir gern am 22. März beantworten werden. Wir freuen uns auf das Treffen.

Euer Festausschuss "Wein am Fluss 2024"

